

ロータリー特別月間

1月：職業奉仕 2月：平和構築と紛争予防

1月24日 例会

『高萩 RC ベースボール フェスタ 開催』



1月24日(土)高萩市民球場にて高萩ロータリーカラーベースボールフェスタが行われました。

当日は、強い風が吹く寒さの厳しい一日となりましたが、幸いにも天候に恵まれ、高萩市をはじめ近隣から約60名の小中学生が集まりました。

プロ野球選手として第一線で活躍するBCリーグ・アストロプラネットの選手2名と指導者1名を講師に迎え、体験型の野球教室を開催しました。

参加した子どもたちは、野球経験者はもちろん、これまで野球をしたことのない初心者まで幅広く、プロ選手から直接指導を受けながら、ボールを投げ、打ち、走る喜びを全身で感じていました。

球場には子どもたちの元気な声と笑顔があふれ、終始、熱気と活気に包まれた大変盛況な野球教室となりました。



受付前には多くの参加者が集まり、会場は開始前から熱気に包まれていました。

月 日	プロ グ ラ ム	担 当
1月25日	IM	
2月 4日	クラブフォーラム(地区補助金)	会長・幹事
2月11日	休会	
2月18日	出前授業	職業奉仕委員会・青少年奉仕委員会

事務所 : 〒318-0033 高萩市本町2-65
常陽銀行高萩支店内

TEL/FAX : 0293-24-0505

■URL : <https://www.takahagiro.jp>

■E-Mail : takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

会長 : 平野 浩司
幹事 : 秋山 順弘

例会 : 第1・2・3 水曜日 12:30~13:30

イメージ向上委員会: 田所 和雄 作山 太一 石君平
滝 徳宗 大河原 浩 今川 隆 滝 義昭
石川 彰信



開会式を前に、参加者が列をつくり、会場は期待感でいっぱいです。



(平野会長 挨拶)

『ベースボールフェスタ開催にあたって』

本日は「2026 高萩ロータリークラブ ベースボールフェスタ」にご参加いただき、誠にありがとうございます。

また、保護者の皆さん、関係者の皆さんには、日頃より地域の子どもたちを温かく見守っていただき、心より感謝申し上げます。

本日開催いたしますベースボールフェスタは、

「野球を通じて、夢を持つことの大切さや、挑戦する心を育んでほしい」
そんな思いを込めて企画いたしました。

今回は、プロ野球の世界で活躍された選手の皆さんを講師としてお迎えし、技術だけでなく、努力することの大切さ、仲間を思いやる気持ち、あきらめない心など、野球を通して多くのことを学んでいただける貴重な機会となっています。

子どもたちには、今日一日を思いきり

楽しみ、「やってみよう」「続けてみよう」という気持ちを、ぜひ心に持ち帰ってほしいと思います。

高萩ロータリークラブは、これからも地域の未来を担う子どもたちの成長を応援し、地域に根ざした奉仕活動を続けてまいります。

結びに、本日の開催にあたり多大なるご協力をいただきました講師の皆さん、関係団体の皆さんに、改めて感謝申し上げます。

本日はどうぞ最後まで、ベースボールフェスタをお楽しみください。



始球式では、大部市長が力強く投じたボールが、キャッチャーを務めた作山青少年奉仕委員長のミットまであと一歩届かず、惜しくもワンバウンドでそれていきました。

大部市長は悔しそうな表情を見せながらも、その姿に会場からは温かい拍手と笑顔が広がり、和やかな雰囲気の中で華やかなスタートとなりました。



練習風景①



練習風景②



練習風景③

練習の合間には、参加した子どもたちへのインタビューも行いました。

「今日はどうでしたか？」との問い合わせに、次のような感想が寄せられました。

O君

「いろいろなことを教えてもらって、とても楽しかったです。」

T君

「投げたり取ったりして楽しかったです。」

M君

「楽しかったです。とても良い練習になりました。バッティングは重いものを振るよりも、スピードが大切だということを学びました。」

子どもたちの素直な言葉から、今回の野球教室が実り多い時間となったことがうかがえました。



練習の合間には、参加者を対象とした抽選会を実施しました。アストロプラネット様より豪華な景品をご提供いただき、欲しい景品の番号が呼ばれるたびに、子どもたちから大きな歓声が上がりました。

また、当クラブからもグローブを景品として提供し、当選した参加者は満面の笑みで受け取り、会場は終始、期待と喜びに包まれたひとときとなりました。



「ベースボールフェスタ」は、終始にぎやかな雰囲気の中、大変盛況のうちに終了しました。

作山青少年奉仕委員長をはじめ、準備・運営に携わっていただいた関係者の皆様、そしてご参加いただいた皆様、たいへんお疲れ様でした。